

# ピカイチ！！さんの いも日記



ハウスの中で生育するサツマの苗

4月に入り、  
サツマイモの仕  
事も忙しくなつ  
てきました。

今は、ハウス  
の中で苗の育苗  
をしながら、畑  
の準備もしてい  
ます。特に、ハ  
ウスは、天気を  
見ながらこまめ

に換気をしないと葉が焼かれ  
てしまう。

かつて、曇り空で寒そうな  
日だったので、みんなで買  
物に出かけたら、急に日が照  
りだして、ハウスの中が50  
度を越えてしまい、サツマの  
苗が焼かれ、生育が遅れてしま  
ったことがあります。最も

気の抜けない時期。

・・・と言いつつも、最近  
は家族がしつかり管理してく  
れているので安心していま  
す。というか任せられないの  
かもしれないけれど・・・。

## ★明日をひらく言葉

春風を以て人に接し  
秋霜を以て自ら肅む

佐藤一斎の『言志四録』から。

よく知られている言葉です。

春の風のような穏やかな態度で人に接  
し、秋の霜のような厳しい態度で自らを律  
していく。

これが、でき  
るよう、自ら  
を修めていくこ  
とが大事。  
でも、難しい  
んだな・・・。

春は桜 柔らかな風にそよぐ  
続です。 日々反省の連

